



1. Peux-tu te présenter ?

Bonjour, je m'appelle Juliette Conesa, j'ai 19 ans et je travaille à l'UFOLEP 13.

2. Ta profession en 3 mots ?

Education, sport et bonheur !

3. Quelles sont tes principales missions au quotidien ?

Apprendre aux enfants à vivre en communauté, à s'amuser, à découvrir à quel point le sport est bénéfique pour la vie.

4. A quoi ressemble une journée type ?

Je me lève le matin, je sors mon chien. Après je prends mon vélo, je pars travailler. Si c'est pendant les vacances, je m'occupe des petits, on va à la piscine. Après c'est le repas, un petit peu de sieste avant de reprendre les activités, le goûter, les parents reviennent. Je rentre à ma maison et je retrouve mon chien ! (rire)

5. Quelles sont les qualités indispensables pour exercer ton métier ?

Je dirais déjà que c'est aimé apprendre parce que l'on apprend tous les jours. Aimer le sport parce que c'est ce que l'on veut donner envie de faire aux autres. Et savoir profiter de tous les petits bonheurs de la vie.

6. Qu'est-ce que tu préfères dans ton travail ?

Ce que je préfère c'est voir le sourire des petits et de les entendre rire et s'amuser !

7. Comment décrirais-tu l'ambiance au travail ?

Je n'ai jamais vu une équipe aussi attentionnée. Tous le monde prend soin des autres. C'est une équipe solidaire, on peut compter sur n'importe quelle personne qui travaille à l'UFOLEP.

Je sais que si demain j'ai un problème, j'appelle quelqu'un qui travaille à l'UFOLEP et on va m'aider.

8. As-tu une anecdote drôle ou cocasse à partager avec l'un de tes collègues ?

L'année dernière, pendant des vacances scolaires, un pigeon s'est introduit dans la salle de sport et il s'est caché derrière les tatamis. On a bien mis 1 heure à le déloger (rire).

9. Qu'est-ce qui te plaît à l'UFOLEP 13 ?

C'est dur ça, ça va être long à dire... Je dirais tout ! L'ambiance générale, l'esprit de solidarité et tous les événements. Tous ce qui est fait pour que tout le monde puisse se plaire, être intégré, découvrir le sport et vouloir continuer au fil des années.

10. Si tu devais donner un ou plusieurs conseils à un nouveau collaborateur, quels seraient-ils ?

Ça se serait de pas s'en faire parce que je suis arrivée assez récemment quand même, il y a 2 ans, et des le premier jour j'ai su que l'UFOLEP c'est bon c'était chez moi, c'était pour moi. Et que je n'allais pas le quitter avant longtemps !